

EN SUS MARCAS. LISTOS. **ACT**[®]

2024-2025
Fechas de examen

SEP.

14

OCT.

26

DIC.

14

FEB.

8

* ABR.

5

* JUN.

14

** JUL.

12

*La inscripción para las fechas de examen de abril a julio abrirán en 2025.
**No hay centros de examen programados para la fecha de examen de julio en Nueva York.

¿No tienes tiempo para inscribirte?

¡Regístrate para recibir un recordatorio de las fechas límite para la inscripción!

act.org/bts



TENEMOS LO QUE SE NECESITA PARA PREPARARSE PARA EL EXAMEN.

ACT ofrece preparación para el examen para cada estilo de aprendizaje con lecciones de video en vivo, preguntas de práctica interactivas, exámenes de práctica completos y tutoriales a demanda. Explora tus opciones de preparación para el examen, incluido un examen de práctica gratuito, en act.org/prep.

¿POR QUÉ TOMAR EL EXAMEN ACT?

El examen ACT puede ayudar a ahorrar dinero en la colegiatura

Tu calificación del examen ACT puede aumentar tus posibilidades de obtener becas que pueden impulsar tu futuro y ayudarte con los costos de la universidad. Incluso las escuelas que requieren el examen de manera opcional aún pueden solicitar o recomendar una calificación del examen ACT a fin de calificar para sus premios por mérito.

El examen ACT muestra el alcance de tus conocimientos

Las cuatro secciones del examen ACT —inglés, matemáticas, lectura y ciencias— representan cada una el 25% del examen y el 25% de tu calificación, que ofrece una visión amplia y equilibrada de tus habilidades. Otros exámenes tienen solo dos secciones: matemáticas y lectura, y cada una representa el 50% de tu calificación.

Solo el examen ACT ofrece apoyo a los estudiantes de inglés

Si estás inscrito en el programa de estudiantes de inglés (EL) de tu escuela, puedes calificar para recibir apoyo adicional al tomar el examen ACT. Habla con tu consejero escolar para solicitar adaptaciones de EL después de inscribirte.

Puedes obtener tu clave de respuestas de ACT

Tu TIR ofrece perspectivas valiosas sobre tu desempeño que te ayudará a entender cuáles son tus fortalezas y tus áreas de mejora. Con el examen ACT, puedes ordenar tu Divulgación de la información del examen (TIR), las preguntas y la clave de respuestas por tres fechas de examen al año. Obtén más información en act.org/tir.

Haz tu mejor esfuerzo con el formato del examen que prefieras

Según lo que te resulte más cómodo, puedes elegir tomar el examen en papel y lápiz o en línea.

MÁS QUE UN EXAMEN

El examen ACT incluye un perfil y una sección de educación y planificación de carrera profesional para ayudarte a planear tu vida después de la escuela secundaria. En **MyACT** puedes completar tu inventario de intereses y ver qué tan bien se alinean con la carrera universitaria que desees estudiar. También puedes explorar escuelas y carreras universitarias, o encontrar exámenes de práctica gratuitos en línea para ayudarte a dar lo mejor de ti en el examen ACT y posteriormente.

EXENCIONES DE CUOTAS

Pregúntale a tu consejero escolar si calificas para una exención de cuota para tomar el examen ACT gratis. Las exenciones de cuotas cubren las cuotas de inscripción de hasta 4 exámenes nacionales, reportes de calificaciones ilimitados y acceso gratuito al Curso oficial de ritmo determinado por el estudiante ACT®, impulsado por Kaplan® y divulgación de la información del examen (TIR) gratuita en las fechas de examen elegibles.

AGREGA TU NOMBRE AL JUEGO

Al registrarte para el examen ACT, puedes optar por inscribirte en el Servicio de Oportunidades Educativas de ACT (EOS). Al optar por participar, puedes encontrar la universidad idónea para ti, facilitar que se comuniquen contigo y tener acceso a oportunidades de becas y ayuda financiera.

O visita Encourage para conectarte con universidades hoy mismo:



ACT